

Quartierskonferenzen

Vierteljährlich sind die Bürger/innen des Viertels eingeladen, ihre Ideen und Beschwerden vorzutragen und zu besprechen. Gemeinsam werden dann solche Ideen umgesetzt und die Interessen gegenüber der Stadtverwaltung vertreten. Zurzeit finden die Versammlungen im Saal der Evangelisch Freikirchlichen Gemeinde, Am Spinnweg 6 statt.

An dieser Stelle sei der Gemeinde sehr herzlich für die kostenlose Überlassung des Saales gedankt. Die Homepage der Gemeinde erreicht man über: <https://www.efg-amspinnweg.de/>

(Fotos:
Reckert,
Schäfers)

